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Reunión 2024-2025.                                                                    Presidente: Julia Montoro 
RC BARCELONA ´92    

Lugar: Hotel Gran Meliá Torre Melina, 20h30 

Fecha:  2025 05 12 Acta por: Monique Robion 

 
 

Miembros activos Asist Excus Miembros activos Asist Excus 
Bernadi, Oleguer x  Lugo, Enrique  x 
Cervera, Vicenç  x Montoro, Julia x  
De Bofarull, Xavier  x Morales, Ronaldo  x 
Espuña, José Mª  x Puig, Josep  x 
Estivill, Fermín  x Quintana, Rafael  x 
García, Rafael  x Robion, Monique x  
Guallar, Joaquín x  Rodríguez, Miguel A.  x 
Guilló, Asun  x Ruiz, Rubén x  
Gutiérrez, Emilio x  Tomas, Antonio  x 
Herrando, Francisco  x Vernet, Marta x  
Irmler, Oskar  x Kaitila, Zaki x  
Jáuregui, Lorena  x Sigma 21  x 
López, Alberto  x    
   TOTAL 8 16 
      

      
    
 
 

1. Reconocimiento del distrito a la Fundación Occidente 
Enrique Martí llamó a Emilio para comentar que durante el próximo congreso distrital 
del próximo 16-17 de mayo en Sant Cugat, se va a entregar un obsequio en nombre 
del Distrito al presidente de la Fundación Occidente, en agradecimiento de la 
donación de la furgoneta para ALPAN.  Emilio representará  el RC’92 para 
entregarlo. 
Joaquim Guallar nos comenta que buenas relaciones con esta Fundación, no abriría 
quizás posibilidades.  

 
2. Premio Giotto:  

Arrigo mando ayer el nuevo borrador de contrato para el segundo giro del Premio y la 
integración de nuevo clubs.   Email para revisar. 

 
3. Donacion de un palet de toallitas 

Es 1 palet entero - 1345 paquetes. (gestión de Oleguer) 
tres grupos beneficiarios: Tramuntana – Cotolengo – Aninath. 
El palet estará almacenado en el Centro de Martí Codolar (Raúl Lerones) el tiempo que 
las 3 asociaciones vengan a recoger las toallitas.   
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4. Baja de un socio 
Xavier de Bofarull se ha dado de baja del club a la última reunión, hablando con la 
presidente. Luego mandó un mensaje oficial a Julia.   
Esto por cuestiones profesionales (va a pasar más tiempo en San Juan de Alicante, y 
mucho menos en Barcelona). 

 
5. Proyecto de Cúcuta. 

Paco Clavijo va a viajar hasta allí para ver los equipos medicales, y los hospitales.  
Alrededor de finales de Sept, vendrá a hablar del proyecto a una reunión del Club. 

 
6. Nuestro estudiante de Intercambio 

Jordyn está en Santander.  Zaki que la ha seguido este año nos comenta  
que hay 2 problemas: 
- el idioma -  catalán (la chica esta muy hermética a aprenderlo) 
- que ya tienen el diploma de segundaria de E.U. , y no le interesa ya ir al cole. 
Con estos 2 temas, dice que no aprende nada - ha dejado de ir al colegio. 
Le quedan 2 semanas aquí, luego se van todos los estudiantes de intercambio en 
Europa para un viaje itinerante de un mes.  
Zaki comenta que el responsable intercambio tendría que acompañar el estudiante 
desde el día 1 a buscar actividades de su interés, y poder asesorarle mejor. 

 
7. Calendario de las próximas reuniones 

mayo 19 virtual 
26 presencial 

junio 16  Asamblea 
20 Cambio de Collar 

 
8. Preocupación por la escasa asistencia a las reuniones 

para la relación con el hotel: 
Hoy, solo 8 presentes.  Sabemos con un cálculo rápido que el hotel pierde dinero con 
8 comensales.  Tenemos que hablar otra vez con el hotel.  Que solo nos pongan mesa 
para el numero confirmado.  Se propone de convocar la reunión el martes, y el jueves 
a última hora de la tarde, avisar el hotel.   Joaquim comenta que, para las 2x al mes 
presenciales, deberíamos todos comprometernos más a asistir a las reuniones de Club. 
 
Emilio nos comparte su preocupación de la poca asistencia a la reunión. Todos los 
presentes son de acuerdo, y comparten la preocupación. 
Problema: Poca presencia.   
Porque ¿? 
Que se puede hacer ¿?   
Hemos hecho un brainstorming del estado de la participación al club (reuniones, 
actividades) y hablado de posibles soluciones y maneras de manejarlo. Se tiene que 
hablarlo más adelante y tiene que ser una preocupación de la junta entrante. 
 

A las 22h15 se da por terminada la reunión. 
 
 


